

茶ぐわゝゆんたく

144



博物館から重大発表！

気温も暖かくなり、休日の公園は家族連れでにぎわうようになりました。元気に遊ぶ子どもたちの姿もよく見かけます。そこで、今回は宜野湾市に伝わる子どもの遊びを紹介します。

手に作れば、美しい曲線を描いた形に仕上がります。ソテツの虫かごは現在も作り方が知られており、大人の方からも「これを最初に作ろうと考えた人はすごいね」という感想をよく聞きます。

いよいよゴールデンウイークも間近です。おでかけの予定を立てている皆さん、次の休日は童心に戻って自然とふれあう機会にしてみませんか？



▲ソーミナーカー(右)
ソテツの虫かご(左)



▲軍用道路1号にて(1967年)

A stylized icon of a church building with a central arched entrance, flanked by two smaller arched openings, and topped with a cross.

はくぶつかんの部屋 31

これにともない、特に小学校3年生を担任される先生方におかれましては、毎年「昔のくらし」学習でご来館いただいている時期と、閉室期間が重なつており、ご迷惑をおかけすることになります。博物館での学習を希望される際には、

具合が目立つてきました。また歴史の研究が進んだことにより、新たな事が分かり、現在の展示内容とそぐわない部分も出てきました。そこで、常設展示室整備、いわゆるリニューアルを実施いたします。完全な展示の変更ではあります。完璧な展示の変更ではありませんが、設備工事が行なわれますので、常設展示室に入れないので、常設展示室に入れないとあります。予定では、平成28年12月より平成29年3月が閉室となります。

ただし、今年度は例年と異なり、重大なお知らせがあります。それは常設展示室整備に伴う臨時休館です。一九九九（平成11）年の開館から親しまれてきた常設展示室ですが、17年が経過して故障や不

新しい年度が始まりました。進級・進学などで新しいスタートを切る方も多いことでしょう。さて、市立博物館でも新たな年間スケジュールの下で、これから的一年間が始まります。地元である宜野湾市の文化・歴史をテーマとして、展示会や市民講座、わらばく体験じゅくなど、さまざまに催しを開催する予定です。

例年より早めのご来館をお願いします。あわせて各小学校の来館希望日が、重複することが予想されます。今年度におきましては、例年以上の早め早めのお申込と調整をお勧めします。ご不明な点があれば、当館ホームページをご覧いただくか、電話などでお問い合わせください。



平成 27 年度市民講座「中部のグスクめぐり」



平成 27 年度企画展「イクサユーヌじのーん」

お問い合わせ:市立博物館 870-9317 入館料無料となっておりますので、お気軽にご来館下さい。